
Una storia vera. Quando ero al liceo negli anni 1965 una bella ragazza di un altro liceo 
rimase incinta a 17 anni, ebbe una figlia e il padre non volle riconoscerla e la ragazza si 
trovò da sola. La storia si venne  a sapere in tutti i licei. La ragazza, tra l’ altro, non era 
di Trieste. Immediatamente venne giudicata ‘’ socialmente’’ come una ‘’ poco di buono”. 
Quasi tutte le compagne di liceo  non la invitavano alle feste . I ‘’ maschietti’’ invece 
cercavano di farle la corte ma non per aiutarla ma per altri motivi visto che era anche 
una ragazza molto bella. Lei era abbastanza timida e molto riservata , nonostante quello 
che uno potesse pensare di lei. I suoi genitori si prendevano cura della bambina mentre 
lei studiava a Trieste. Un giorno venni a sapere che un ragazzo, figlio di un operaio si 
era messo a lavorare e con il guadagno aiutava la ragazza, che era  di famiglia molto 
modesta. Un giorno conobbi la ragazza in una pizzeria. Era molto colta, amava 
tantissimo leggere. Era timida e bella. Conobbi anche il ragazzo che la aiutava. Erano 
semplicemente diventati amici, niente di più . Lui era felice di poterla aiutare e anzi mi 
ricordo ancora oggi che disse quella sera: Non ho fatto nulla di speciale è normale 
aiutare chi è in difficoltà, specie se poi è una mamma di una bellissima bimba.!!! 
SI normale ? Le compagne di scuola l’avevano giudicata e considerata colpevole e la 
evitavano come la peste. I ‘’ maschietti’’ avevano cercato di approffitarsi di lei. 
La società perbenista la accusava di essere una ‘’ poco di buono ‘’ 
Abbandonata a se stessa ebbe il coraggio e il desiderio di avere una figlia, e con l’aiuto 
dei genitori a continuare e finire il liceo nonostante il clima a lei ostile. 
Cerchiamo di non giudicare ma di amare. Di non condannare , ma comprendere. Di non 
emarginare ma di accogliere , integrare. 
 
Giovanni 8: 7 Poiché essi continuavano a interrogarlo, egli (Gesù) si alzò e disse loro: 
«Chi di voi è senza peccato, scagli per primo la pietra contro di lei» 
 
Suggerimenti ? Vieni a trovarci la domenica al nostro culto delle 10.30 in Via Rigutti 1. 
Sarai il benvenuto - Francesco 345 4418595 
 
Dal Piccolo di oggi 11-6-2024 

Silos di Trieste sgomberato in due settimane, il sindaco Dipiazza ha 
firmato l’ordinanza: i migranti saranno portati fuori città 

 


